



Edition Octobre 2009

EdF - NT : Le duo PLM/Sailor Man meilleur que le roi Sarkozy !

Quelle flatteuse similitude peut-on trouver entre PLM/Sailor Man et KevinCarter ? Bien qu'ils soient à la tête de nos équipes nationales - les premiers sont sélectionneurs de l'EdF A, et le second sélectionneur des U21 - cette donnée ne retient pas notre attention. Nos regards sont plutôt portés du côté de l'Élysée. Car en effet, selon la dernière livraison du baromètre BVA-Orange-L'Express-France Inter, 42 % des Français portent un jugement favorable sur Nicolas Sarkozy. Quel rapport nous diriez-vous ? Et bien toujours selon ce baromètre, PLM/Sailor Man et KevinCarter jouissent d'une côte de popularité avoisinant les 86%, soit plus du double de la côte du chef de l'État.

Un véritable esprit guerrier

La Marseillaise, [en première page du site de l'EdF](#), illustre à elle seule le degré d'investissement des sélectionneurs tricolores. « Elle a se miracle de rallier à elle ouvriers et bourgeois, conservateurs et révolutionnaires, républicains et royalistes, radicaux et socialistes, croyants et non croyants ». La Marseillaise est comme une union sacrée sur le plan de la chanson. L'union de toute une nation derrière son duo de sélectionneur.

C'est donc avec un plein de confiance, malgré un échec en demi-finale du Championnat d'Europe lors de la saison 9 contre la Suisse, que « la saison 10 de Buzzerbeater sera pour les A, la confirmation de leur retour dans les meilleures équipes du monde ». « Après avoir passé facilement l'épreuve des barrages » (« Ndlr » : +24 points de moyenne sur 3 rencontres), les hommes de Plm & Sailor Man obtinrent leur ticket pour marquer de leur empreinte le Championnat du Monde se déroulant au Nigéria !

Mais avec un tirage au sort des plus compliqués, les Bleus, pour espérer une qualification au second tour, devront s'extirper d'un groupe relevés. Face au champion du monde en titre l'Italie, et des nations solides comme la Chine (8ème mondiale), l'Allemagne (3ème mondiale), les Etats-Unis (6ème mondiale) ou dans un degré moindre l'Afrique du Sud (33ème mondiale), des doutes subsistaient quand au chance de qualification de l'EdF pour le second tour.

L'explosion au plus haut niveau d'un monstre nommé Deschamps

Dans une compétition dans laquelle « les sélectionneurs ont préféré prendre un groupe assez large, 15 joueurs + 3 entrées », Plm & Sailor Man ont décidé de s'appuyer sur « le duo Casse/Saint », rejoint par « un excellent meneur défensif appartenant au LA Lakers : Lenoir ». « L'émergence de Le Gouic, qui avec un entraînement acharné a réussi à décrocher sa place » offre de belles perspectives au jeu tricolore. À l'arrière, « c'est une cure de jouvence » qui a été opérée. En témoigne les arrivées conjointes de « Baron/Soustre/Hémard/Bendjellal tous âgés de 22ans ». Pour apporter de l'expérience à cette jeune génération d'arrière, le duo français a décidé de s'appuyer sur celui qu'ils surnomment dorénavant « le vieux Robert ! ». Aucune nouveauté n'a été déplorée au poste d'Ailier Shooteur. « Morel de Tuckbess et LeQuellec de clown21 » sont de la partie. « Au poste d'Ailier Fort, les rentrées de Parent et Nallet pensionnaire de proA (respectivement au Gazelec et à Cotebrune) font du bien » expliquent les techniciens français. Même si ces derniers avouent toujours attendre « un AF international de haut niveau ! ». Cette légère déception est compensée par « l'émergence d'un monstre au poste de Pivot : Deschamps ». Ce dernier sera « secondé par le nouveau capitaine Brassart et les jeunes loups Le Boulanger et Guilleux » que les sélectionneurs jugent « enfin en forme ».

En route pour le second tour du Championnat du Monde

Pour son premier match face à des Italiens donnés favoris, la France n'a pas eu à rougir de sa prestation. Malheureusement, les Bleus s'inclinent dans le dernier quart-temps après avoir menés tout le long du match, et traînent avec eux de nombreux regrets pour la suite de la compétition. « Nous méritions de gagner contre nos voisins Italiens ! », grognent Plm & Sailor Man. « Sans cette fichu blessure de Guilleux » le résultat aurait pu être différent. Après de nombreuses discussions au sein du groupe, L'EdF a su rebondir en « enchainant 3 victoires consécutives face à l'Afrique du Sud, l'Allemagne et la Chine ». Malgré cela, le tandem français regrette encore le résultat Italiens et ne peuvent s'empêcher de penser que la France aurait pu « débiter la seconde phase de la meilleure des façons... ».

Il reste encore un peu d'espoir de voir la France réaliser un parcours exceptionnel lors de ce Championnat du Monde. D'ailleurs, tout comme nous, Plm & Sailor Man espèrent « le meilleur pour la suite ». « Même si une demi-finale serait » déjà « un très bon résultat ! ».

Mykah